



Jahrgang 48

Freitag, den 01.02.2019

Ausgabe 5/2019

# Riedstädter Nachrichten

Einzelpreis 0,95 Euro

Wochenzeitung für Crumstadt · Erfelden · Goddelau · Leeheim · Wolfskehlen



## FASTNACHT PROGRAMM

TSU 1899 GODDELAU

**KAPPENSITZUNG: 16.02.2019**

Einlass: ab 18:33 Uhr / Beginn: 19:33 Uhr

Christoph-Bär-Halle Goddelau

Eintritt: 10 €

Kostümierung erwünscht

Vorverkauf  
01.02.2019  
19:11 Uhr  
TSU-Sportforum  
PALMATA

**Kinderfastnacht: 17.02.2019**  
**Narrenkinderfest: 05.03.2019**

MIT SHOWPROGRAMM UND KOSTÜMPRÄMIERUNG

Beginn: 14:11 Uhr / Ende: 17:11 Uhr

Christoph-Bär-Halle Goddelau

Eintritt: Kinder 1,50 € / Erwachsene 2,00 €

Jugendausschusswahl für  
ALLE TSU-KIDS VON 7-12 JAHRE



erafitrum.de

**RIED - Autovermietung**

PKW - Kleintransporter / LKW  
mit Ladebordwand (7,49 t)

0 61 58 - **17 99**

**RIED TAXI** seit über 30 Jahren Ihr zuverlässiger Partner

Krankenfahrten aller Art  
(Dialyse/Strahlenbehandl./Chemoth./Arzt)  
Auch **LIEGENDBEFÖRDERUNG /**  
**ROLLSTUHL** mit Treppenlifter

0 61 58 - **52 52**

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Riedstadt

## Amtliche Bekanntmachungen

### Grabräumungen im Februar geplant

Die Friedhofsverwaltung der Stadt Riedstadt wird auf den Friedhöfen ab Ende Februar wieder Gräber räumen lassen, deren Ruhefrist von 25 Jahren abgelaufen ist. Betroffen sind damit alle Gräber von Verstorbenen, die bis 1993 beigesetzt wurden.

Generell versucht die Friedhofsverwaltung, die Hinterbliebenen von der Grabräumung zu informieren, sofern entsprechende Kontaktdaten vorhanden und noch aktuell sind. Zusätzlich hängen Listen der betreffenden Einzel-Reihengräber in den Schaukästen des jeweiligen Friedhofs aus. Bei allen übrigen Grabstätten (Familiengrab, Kindergrab, Urnengrab und Urnennische) ist eine Verlängerung der Nutzungszeit möglich. Die Stadt bittet die Hinterbliebenen, sich in diesem Falle mit der zuständigen Mitarbeiterin der Friedhofsverwaltung, Carmen Funck, unter der Telefonnummer 06158 181-313 in Verbindung zu setzen.

Die Räumungen werden vom Bauhof durchgeführt. Bei Erdgrabstätten wird nur die Oberfläche geräumt, d.h. Grabsteine, Einfassungen und Fundamente werden entfernt. Menschliche Überreste der Verstorbenen bleiben in der Erde.

Bei Urnennischen werden die Platten abgenommen und die Überurnen mit den Aschekapseln ausgeräumt. Die Aschekapseln werden an einer zentralen Stelle auf dem Friedhof im Beisein der örtlichen Pfarrerin bzw. des örtlichen Pfarrers in der Erde beigesetzt. Die Überurnen und Platten sind Eigentum der Hinterbliebenen und können auf Wunsch auf dem jeweiligen Friedhof abgeholt werden.



### Nachruf

Die Stadt Riedstadt trauert um

### Anni Arndt

die am 21. Januar 2019 im Alter von 92 Jahren verstorben ist. Anni Arndt begann ihre Tätigkeit bei uns bereits am 1. Januar 1967 im Vorzimmer des damaligen Bürgermeisters der Gemeinde Wolfskehlen. Sie behielt diesen besonders vertrauensvollen Aufgabenbereich auch im Zeitraum der Gemeinde Goddelau-Wolfskehlen (1975 bis 1977) und schließlich nach der Gründung der Gemeinde Riedstadt bis zu ihrem Renteneintritt zum 1. September 1986.

Für ihren engagierten Einsatz und ihr Wirken zum Wohle der Stadt sind wir ihr sehr dankbar.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren. Ihren Angehörigen gilt unser Mitgefühl.

*Der Magistrat der Stadt Riedstadt  
Marcus Kretschmann, Bürgermeister  
Der Personalrat im Namen aller Kolleginnen und Kollegen  
Tanja Demuth, Vorsitzende*

### Termine aus dem Veranstaltungskalender

Für die kommende Woche sind im aktuellen Veranstaltungskalender folgende Termine notiert:

Die Termine aus dem Riedstädter Veranstaltungskalender finden Sie – ständig aktualisiert – im Internet unter: [www.riedstadt.de](http://www.riedstadt.de) in der Rubrik „Leben in Riedstadt“. Wenn eine öffentliche Veranstaltung noch in den Kalender auf unserer Homepage aufgenommen und damit zu gegebener Zeit auch hier in den Riedstädter Nachrichten

veröffentlicht werden soll, wenden Sie sich bitte an das Pressebüro (Tel. 181-131, E-Mail: [service@riedstadt.de](mailto:service@riedstadt.de)). Vereinsvertreter können die öffentliche Veranstaltung auch selbst online auf der Internetseite eintragen. Den Link zur Meldung einer Veranstaltung finden Sie auf der Seite „Veranstaltungskalender“ ganz oben! Das Gleiche gilt auch für korrigierende Mitteilungen, falls Termine sich verschieben oder ausfallen. Wir hoffen, dass wir mit den Seiten im Internet einen Beitrag zur Öffentlichkeitsarbeit der Riedstädter Vereine leisten können.

## Aus der Polizeiarbeit

### Aus der Polizeiarbeit

Riedstadt-Crumstadt: Schwarzer Audi A 7 aus Hof gestohlen (GG-QS 8781)

Ein im Hof eines Anwesens im Ahornweg geparkter schwarzer Audi A 7 wurde in der Nacht zum Donnerstag (24.01.) von Kriminellen auf bislang unbekannt Weise gestohlen. An dem Fahrzeug sind die Autokennzeichen GG-QS 8781 angebracht.

Wer in diesem Zusammenhang verdächtige Beobachtungen gemacht hat oder sachdienliche Hinweise, insbesondere auf den Verbleib des entwendeten Audi geben kann, wird gebeten, sich bei der Kriminalpolizei in Rüsselsheim (Kommissariat 21/22) unter der Telefonnummer 06142/6960 zu melden.

## Riedstadt Panorama

### Erfelder Grundschüler sind Gäste der Stadt

#### Klasse 4b besucht Büchnerhaus und Stadtverwaltung

Trotz Temperaturen weit unter dem Gefrierpunkt hatten sich die Kinder der Klasse 4 b der Erfelder Grundschule mit ihrer Lehrerin Charlotte Schmidt am vergangenen Dienstag (22.) auf den Weg nach Goddelau gemacht, um dort das Büchnerhaus, die Kunstgalerie und das Rathaus zu erkunden.



Die Klasse 4b mit Bürgermeister Marcus Kretschmann (r.) und dem Leiter des Büchnerhauses Peter Brunner (l.)

Zu Beginn ihres Besuchs stand für die jungen Besucher in der Kunstgalerie am Büchnerhaus eine Fragerunde mit Bürgermeister Marcus Kretschmann auf dem Programm. Die Schüler hatten sich im Unterricht gut darauf vorbereitet und stellten viele spannende Fragen. Natürlich wollten sie wissen, wie man Bürgermeister wird und was man als solcher zu tun hat. Aber auch über die Situation vor Ort in Erfelden hatten die Schüler sich Gedanken gemacht: Wann der Spielplatz auf dem Kühkopf wieder aufgebaut wird und was die Stadt mit dem Sportplatz plant, interessierte alle brennend. Neugierig waren die Kinder auch bezüglich der Vorlieben von Bürgermeister Marcus Kretschmann und so erfuhren sie, dass er Gummibärchen mag, Achterbahnfahren nicht und die „Harry Potter“-Filme lustig findet. Am Ende der Fragerunde bekam dann noch jedes Kind als kleines Andenken an den Besuch ein Autogramm vom Bürgermeister. Im Anschluss an diese Runde übernahm Peter Brunner als Leiter des Büchnerhauses, die Klasse für eine Führung. Die Gäste waren sehr beeindruckt, als er ihnen erzählte, was Büchner in seinem kurzen Leben alles erlebt und geschaffen hat. Das Museum im Geburtshaus